

## Bripka Asep Dedey Bersama Babinsa Cidolog Melakukan Door To Door System dan Sosialisasi Polri Super App

Sukabumi - [SAGARANTEN.MEDIAVERIFIKASI.COM](https://SAGARANTEN.MEDIAVERIFIKASI.COM)

Oct 1, 2023 - 12:03



*Bripka Asep Dedey Bersama Babinsa Cidolog Melakukan Door To Door System dan Sosialisasi Polri Super App*

Cidolog, 1 Oktober 2023 - Hari Minggu ini, Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, bersama dengan Babinsa, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) dan sosialisasi Polri Super App. Kegiatan ini berlangsung di

Kampung Cilutung, Rt 5/03, Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, dimulai dari pukul 10.30 WIB hingga selesai.

DDS merupakan inisiatif yang dirancang untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat. Dalam kunjungannya, Bripka Asep Dedey memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" menjadi fokus utama dalam kunjungan ini. Ini adalah singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga diminta untuk merasa bebas untuk berbicara dan berbagi curhatan dengan Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari upaya memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat.

Selain itu, masyarakat juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitarnya. Bila ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, mereka dianjurkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui pesan WhatsApp yang telah diberikan.

Kegiatan ini juga mengedepankan pencegahan, dengan mengingatkan remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Selain itu, warga diminta untuk melaporkan segera kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui tindakan perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Cikarang. Keamanan kesehatan juga menjadi perhatian, dengan mengimbau masyarakat untuk menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna melindungi diri dari penyakit ISPA.

Dalam upaya menjaga lingkungan, masyarakat diingatkan untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, pembukaan lahan perkebunan dengan cara membakar juga dilarang keras karena berpotensi memicu kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bripka Asep Dedey dan Babinsa Cidolog dalam menjalin hubungan yang baik dengan warga masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cidolog.

Demikian laporan dari Cidolog, semoga upaya ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif untuk semua.